
経済厚生常任委員会会議録

1 日 時 開会 平成 27年 9 月 10 日 15：10

閉会 平成 27年 9 月 10 日 15：16

2 場 所 委員会室

3 出席委員 吉田克則、鈴木安次、小峰由久、小貫初枝、割貝寿一、藤田一男、藤田惠二

4 欠席委員 なし

5 出席要求者

6 職務出席者 議会事務局長、書記

7 傍聴

8 付議事件 第 1 閉会中の継続審査について

9 議事の経過

副委員長：開会

委員長：あいさつ

第 1 閉会中の継続審査について

委員長：この件に関して意見はあるか。

鈴木(安)委員：健康福祉センター解体の状況確認はどうか。

藤田(一)委員：検討委員会はどのようになっているのか。町長の議会での報告では、子育て支

援にも幅を広げていくようだが。

委員長：検討委員会は続いているのか。報告書は提出されているようだが。

事務局：現状については承知していないが、報告を受けて町が子育て支援も視野に入れていく

方針になったとすればその経過。また、解体工事の工程など調査できるものと思われる。

委員長：健康福祉センター事業全般ということで調査していきたい。

(異議なし)

委員長：閉会中の継続審査はそのように決定した。

委員長：以上で議事を終わる

副委員長：閉会

塙町議会委員会条例の第 27 条の規定により署名する。
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